
 
 
 
 
 
 
 

第 1361 回例会 16 年 6月 21 日(月) 
於 海南商工会議所 ４F    12:30～ 

 

１．開会点鐘     会長 田中丈士 

２．ロータリーソング 「我等の生業」 

３．ゲスト紹介     

第 2640 地区ガバナー 前窪貫志様 
 

４．出席報告  

会員総数 73 名 出席者数 30 名 出席免除会員 2 名 

   出席率 42.25％ 前回修正出席率 80.28％ 

 

５．会長スピーチ    会長 田中丈士 

  今日は、今年度昼で

の例会も今日は最後と

なりました。最後をかざ

るにふさわしくゲスト

卓話にスペシャルゲス

トをお招き致しており

ます。御存知の今年度

2640 地区ガバナーの前

窪ガバナーにお越しい

ただいております。御多

忙のところ誠に有難う御座います。 
  理事の変更が有りました。平尾さんに代わり、次

年度深谷さんにお願いする事になりました。 
  去る、15 日、16 日と昨年友好訪問致しました台

湾の彰化東南ロータリークラブの一行 23 名が我が

クラブに友好訪問され歓迎例会を致しましたが、会

員の皆さんには 2 日間にわたりまして御協力をい

ただき有難う御座いました。特に国際、親睦の両委

員会の皆さんには、色々と御配慮をいただきまして

有難う御座いました。一行の皆様も大変感激され日

本での楽しい一夜を過していただいた事と思って

おります。昨日、20 日には台湾へ無事帰られた事

と思います。ロータリー活動の原点で有ります「思

いやり」「思いやる心」「相手の立場尊重する」から

して言葉は通じなくとも思いと言うものは充分通

じるものであると言う事が強く印象に残った次第

で有ります。6 月も残すところ 10 日あまりになり

ましたが、皆さんの御協力で今年度の行事はすべて

終りました。 

  例会もあと一回となりましたが、次回は是非とも

御出席をお願い致します。この後は、前窪ガバナー

にロータリーについてお話をしていただきます。御

静聴お願い致します。 
 

６．幹事報告 
○例会臨時変更のお知らせ 
高野山ＲＣ  7 月 2 日(金)→7 月 2 日(金) 

17：00～ 花菱 
○事業報告書の提出をお願いします。 
○平尾さんがガバナーノミニーに決まりました。 
 
７．ゲスト卓話  

第 2640 地区ガバナー 
前窪 貫志様 

 ガバナー補佐制度は、地

区がリーダーシップを持っ

て出来る様に、制度が出来

る 1 年 前より試行しまし

た。ガバナーを引き受ける

ことについて話します。私

の場合は、クラブの選考委

員会の中で欠席裁判で指名

され、説得され受けました。 
 ガバナーとは何をするのか？ ガバナーノミニー

とは平尾さんには、その期間がありません。2004～5
年ガバナーを決める？間委員会（パストガバナー全

員）を開く。 
 地区で幹部部門のインストラクターを 2 回担当し

たので、手続き要覧を理解しておく必要がありました。

ガバナーの最初にすることは、手続き要覧を 2 回ぐら

い読むことですが、2 頁ぐらいで眠たくなります。 
 クラブから地区委員を出すことは、地区とのパイプ

役として非常に良い事ですが、地区委員からクラブ会

員に詳しい報告がされていない様に思います。 
 ガバナーの出ているクラブには、情報量が多くなり

色んな面で進化すると思います。私は、20 名以下の

クラブには自分で公式訪問しましたが、1 クラブだけ

報告書の出ていないクラブが残っています。任期中の

間にゆく予定です。 
 ガバナーの出たクラブの取組み方は普通にやる。地

区大会も全員登録でお金の問題はない。101 年目の平
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尾さんを売り出す企画力が必要。地区大会、30 周年

等で団結力が高くなる。こうゆう時に、メモリアルな

行事が出来ることはラッキーなことです。ロータリー

をより理解し、親しみ易いクラブにして下さい。 
 
８．次回例会  

平成 16 年 6 月 28 日（月）18：30～ 
海南商工会議所 ４F  最終例会 

 

10．閉会点鐘 

 

＊＊＊ ニコニコ・ＢＯＸ ＊＊＊ 
 
前窪貴志ガバナー 色々とお世話になります。 
平尾寧章君  ガバナーノミニーに決まりました。 
楠部賢計君  代表幹事を受ける事になりました。ご

協力お願いします。 
花畑重靖君  大阪で個展開きます。6/27 ついでが

あれば寄って下さい。 
新垣 勝君  平尾ガバナー頑張って下さい。 
上南雅延君  尾瀬、谷川岳を少しばかり歩いて来ま

した。天候に恵まれ美しい景色       

を見てきました。 
岩井克次君  ＯＧ会楽しかったです。ありがとうご

ざいました。 
塩崎博司君  ガバナー荒天の中卓話ご苦労様です。 
吉田昌生君  台湾の彰化ＲＣの皆さん通訳の後藤

さん、はじめ皆様方のおかげもあって

喜んで帰られ何よりでした。本日、前

窪ガバナー卓話ご苦労様です。 
中村雅行君  プログラム委員会、本年度ゲスト 15

名 本日？局のゲスト前窪ガバナー

をお迎え出来ましてありがとうござ

います。 
大川幹二君  お礼 
田中丈士君  前窪ガバナー本日はご苦労様です。 
宮田貞三君   〃 
瀬藤友子君    〃 
 
 
 
 
 
 
ロータリー記念切手 

あるロータリ

アンにとって

は、2005 年が

早く来すぎる

ということは

ありません。

これらのロー

タリアンの中

に、ロータリ

ー記念切手の収集家たちがいます。  

 

ウィーンで開かれた RI 国際大会を称えてオーストラ

リアが記念切手を発行した 1931 年以来、130 カ国以

上で、1,200 種ものさまざまなサイズや形のロータリ

ー記念切手が発行されてきました。70 年にわたり、

国際ロータリーの理想と業績を祝う切手が貼られた

何百万もの手紙や葉書が送られたのです。  

 

1955 年以来、ロータリー切手蒐集国際親睦会（RoS）

として知られる慈善団体が、これらの切手を発掘し、

収集してきました。現在、会員 160 名の親睦会は、ロ

ータリー100 周年にあたる 2005 年への期待で溢れて

います。  

 

「ロータリー記念切手の全盛期はロータリー50 周年

の 1955 年でしたが、75 周年にあたる 1980 年にも再

び全盛期が訪れ、2005 年にも同じことが起こると私

たちは期待しています」とロータリー切手蒐集の会長、

ジェリー・フィッツシモンズ氏は言います。  

 

ロータリー50 周年記念には、27 カ国でロータリーを

記念した切手が発行されました。多くの切手は、ロー

タリーの徽章やロータリー創始者ポール・ハリスの肖

像など、馴染み深いイメージがデザインされました。

複数の切手は発行国の典型的な風景や地図が描かれ、

その他の切手は地球や、世界中に平和と親善を築くと

いうロータリーの可能性を象徴化した同様のデザイ

ンが描かれました。 

 

後に、ロータリー記念切手には、ロータリーの理想、

そしてロータリーのプロジェクトや人道的活動の事

例などを象徴的に描いた絵が用いられました。いくつ

かの切手は個々のロータリークラブを称えたもので、

その他の切手はポリオ・プラスなどのプログラムを取

り上げました。 

 

「ロータリーのほぼすべての特徴やプログラムが切

手に描かれてきました。それぞれの切手は、その発行

年や発行地によって特別な意味を持っています」とフ

ィッツシモンズ氏。同氏自身の個人コレクションはお

よそ 50 万枚にも及び、そのうち 1 万枚近くはロータ

リー関連の切手です（複数の同一切手も含む）。  

 

フィッツシモンズ氏はその他のロータリアンにとっ

て、ロータリー切手の収集は趣味や投資以上の意味が

あります。  

 

「同じような興味を持つ他の収集家やロータリアン

との交流が、私のロータリー歴の中で最も大切な部分

となりました」とフィッツシモンズ氏は語ります。「5

回もの RI 国際大会に出席したのは、これが刺激とな

ったからです」 

会報委員会 委員長 谷脇良樹  副委員長 塚本義信 青木美典 中西秀文 西峰義文 田村能孝 上芝良造 


